

Sigap, Anggota Lantas Polresta Bandara Soetta Bantu Masyarakat yang Butuhkan Pertolongan

Suhendi - TANGERANG.PUBLIKBANTEN.COM

Mar 16, 2023 - 15:19



TANGERANG - Kasat Lantas Polresta Bandara Soekarno Hatta (Soetta) Kopol Bambang Askar mengatakan hari ini ada kejadian kendaraan mengalami pecah ban depan di Jalan P1 arah masuk Bandara Soekarno Hatta pada Kamis pagi (16/03/2023).

Mengetahui informasi tersebut, dengan sigap personel Satlantas Polresta Bandara Soekarno Hatta Aipda Sugianto segera menuju TKP dan memberikan pertolongan membantu mengganti ban yang pecah dengan ban cadangan.



"Anggota kami akan selalu sigap dan berupaya hadir membantu masyarakat. Untuk kejadian pagi tadi, anggota juga ada untuk membantu masyarakat yang mengalami kendala dalam perjalanan. Intinya selain melayani, tindakan seperti ini juga untuk mencegah terjadinya tumpukan kendaraan yang mengakibatkan kemacetan," katanya.

Di hari yang sama, di Jalan P2 arah masuk Perkantoran dan Cargo Bandara Soekarno Hatta terjadi kecelakaan tunggal pengendara sebuah sepeda motor.

Anggota Satlantas Polresta Bandara Soekarno Hatta lainnya yang mengetahui

kejadian itu segera mendatangi korban untuk memberikan pertolongan pertama. Diketahui korban mengalami luka-luka di bagian kaki dan tangan.

Niat memberikan pertolongan yang kedua ini juga hampir sama dengan yang pertama, yakni agar tidak terjadi akibat fatal dan menghindari terjadinya kemacetan.

"Kehadiran polisi berseragam setiap saat dan setiap waktu sebagai bentuk hadirnya negara di tengah-tengah masyarakat, sesuai dengan kebijakan dari Bapak Kapolda Metro Jaya juga Bapak Kapolresta yang menekankan anggota jangan lelah melayani masyarakat, anggota harus jadi Polisi Baik dan Polisi Penolong," ungkapnya.

Atas kejadian tersebut, Ia juga berpesan kepada pengendara agar selalu mematuhi peraturan lalulintas sebagai syarat utama pengemudi dalam berkendara.

"Pengendara juga kamiimbau untuk memeriksa kelayakan kendaraannya secara berkala serta mematuhi semua aturan lalu lintas dengan tujuan keselamatan berkendara baik bagi diri sendiri maupun orang lain yang menggunakan jalan raya," tutupnya. (Hendi/Hadi)